

ARRÊTE ! LE CŒUR DE JÉSUS EST LA !

Je la graverai cette devise sur la porte de la chambre où je repose la nuit ; et si à la faveur des ténèbres, le démon glissait près de ma couche, elle brillerait foudroyante, comme autrefois brillait *le nom de Dieu* que présentait aux regards de ce révolté, l'archange Saint-Michel !

* * *

Oh ! comme elle repose en paix, comme elle marche calme, paisible, comme elle combat forte et invincible, comme elle souffre courageuse et méritante, l'âme qui se sent protégée par le Cœur de Jésus !

Le Cœur de Jésus c'est l'amour qui veille, c'est l'amour qui défend ; c'est l'amour qui donne, c'est l'amour qui guérit !

LES ROSE-CROIX.

M. Coquille, dans le *Monde* de Paris, a publié sur les Rose-Croix, personnages avancés dans la Franc-Maçonnerie, un article dont nous faisons les extraits suivants :

“ Le hasard fait tomber dans nos mains quelques petits volumes renfermant tout le rituel maçonnique. Ils font partie de la succession d'un ancien franc-maçon. Ils n'offrent rien qui ne soit connu, quant à tous les grades inférieurs. Mais ce qu'ils disent des Rose-Croix nous semble utile à connaître et sert à mieux comprendre l'esprit et la portée de la secte maçonnique.

“ ... Nous avons dit que les Rose-Croix avaient leur scène mystique, parodie sacrilège des mystères chrétiens. Voici ce que nous lisons dans le dernier chapitre :

“ On met, de plus, au milieu de la salle, une table couverte d'une nappe, sur laquelle il y a un pain et une coupe pleine de vin. On a soin de proportionner la grosseur du pain et la quantité du vin pour que chaque frère puisse avoir un peu des deux. On met aussi sur la table un petit papier sur lequel on écrit le mot sacré du Rose-Croix. Tout étant ainsi disposé, chacun prend en main une baguette. Toute l'assemblée se range sur deux lignes, c'est-à-dire au nord et au midi. Les surveillants sont à la tête, et le Très Sage entre eux. Celui-ci frappe et avertit que le Souverain-Chapitre reprend son cours et se forme. Les surveillants répètent les paroles. Puis on commence les voyages de cette manière : le Très Sage, suivi de toute l'assemblée, fait sept fois le tour du Chapitre, en commençant par le midi ; ensuite, il s'arrête en face de l'orient, fait le signe, prend le pain, duquel il rompt un petit morceau, puis le donne au premier surveillant qui est à sa